



表彰状を受ける山本峰雄さん

9/21

八幡野神社で行われた「交通安全祈願祭」の中で、長年にわたり交通安全に功績のあった功労者を表彰する「緑十字銅章」の伝達式が行われ、交通安全功労者として山本峰雄さん、優良運転者として松林寛行さん、近平治重さんが、それぞれ受章されました。

10/1

「ゆらり内海」の玄関先に、地場産品応援の店と書かれた「緑提灯」を掲げています。この緑提灯は、食料自給率の向上と食材の安全性を分かりやすくお客様に伝える運動として全国各地のお店で飾られています。



ゆらり内海でお勤めの清家友美さん



10/5

御荘 B&G 海洋センターで、海洋クラブ員約 20 名が参加して「プールで OP ヨット」の体験学習会があり、ヨットの組み立て方や操縦方法など、参加者が安心して学べるよう、プールで行いました。

10/10

写真左から「第 63 回国民体育大会」(9/27 ~ 10/7、大分県で開催)に、県代表として相撲少年男子に小松功大くん(南高 1 年)、サッカー少年男子に立花涼くん(南高 1 年)が出場しました。



小松くん

立花くん

目次

愛南トピックス	2
今月の町長は・・・	3
町政フラッシュ	4~
笑顔いっぱい！ 愛なんっこ	13
愛南こみゆにけーしょん	14~
元気いっぱい！ アイ・あい・愛ランド	16~
あいなん掲示板	18~
愛は南から	20

表紙の写真コメント

10/1 子育て支援グループ「こぶたたんぽぽポケットとんぼ」ほかの方々と、南宇和高校 1 年生との交流会の様子です。高校生が、とても頼もしく見えました。